



México debe cumplir con el T-MEC

Larry Rubin, presidente de la American Society en México, advirtió que el nuevo arancel de 30% que Estados Unidos impondrá a México a partir del 1 de agosto, pone en riesgo la estabilidad del T-MEC si no se agiliza el cumplimiento de compromisos legislativos por parte del gobierno mexicano.

En entrevista con medios, previo a la cena de gala en honor al embajador estadounidense Ronald Johnson y su esposa Alina Arias Johnson, Rubin destacó que este nuevo arancel sustituye al actual "arancel de emergencia" de 25% y representa un llamado urgente a que México "haga su parte" en el marco del acuerdo comercial trilateral.

"Hay acuerdos que México firmó que hasta hoy no se han cumplido... simplemente son hacerlos pasar por legislación". Por ello, instó al Congreso mexicano a aprobar la legislación pendiente.

Además, subrayó que el objetivo de algunos aranceles no es castigar a México, sino fortalecer industrias en estados clave de EU, como Pensilvania y Ohio.

Rubin celebró la disposición del embajador Johnson para trabajar de la mano con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

— Alejandrina Franco